



**Tous les observateurs s'accordent à dire que la cérémonie du tirage au sort de la CAN TotalEnergies Cameroun 2021 tenue hier au Palais des Congrès de Yaoundé a été grandiose et spectaculaire.**

Même le MRC, souvent prompt à critiquer les actions gouvernementales n'a pas trouvé grand-chose à dire, si ce n'était de saluer la réussite de ce grand événement placé sous le très haut patronage du président de la République

*«Le problème du Cameroun n'est pas les camerounais mais son leadership moribond. La cérémonie de tirage au sort de la CAN d'hier démontre s'il en était besoin tout le génie, toute l'ingéniosité et le dynamisme des camerounais », a mentionné Joseph Ateba, secrétaire National à la Communication du MRC.*

*«Si l'on mettait les camerounais dans de bonnes conditions de déploiement le Cameroun serait une référence mondiale en terme de développement. L'intelligence et la compétence des camerounais est de notoriété mondiale, on les retrouve dans tous les secteurs d'excellence dans le monde entier mais curieusement le se retrouve dans le peloton de tête de la médiocrité », a-t-il poursuivi. Avant de conclure que Le problème du Cameroun c'est un uniquement Paul Biya.*

En dessous de la publication du Secacom du parti de Maurice Kamto, les commentaires sont allés bon train.

*« C'est Kamto qui a nommé les membres de ce comité d'organisation? Comment ce gars est tellement illogique. Et si cette cérémonie avait raté, je suis sûr que ça devait être la faute à Biya comme ce fut le cas lors du glissement »*, a réagi un internaute.

*« Ridicule, incohérent, étonnant qu'il soit en charge de la com d'un parti politique qui se dit sérieux »*, a renchéri un autre.